

# *Primer ministro Marrero recuerda a destacado revolucionario de Cuba*

---

*¡Ya dormiré mañana  
con el párpado abierto!*

Rubén  
Martínez  
Villena



La Habana, 16 ene (RHC) El primer ministro de Cuba, Manuel Marrero, evocó este domingo el legado del destacado intelectual y revolucionario Rubén Martínez Villena, fallecido hace 88 años.

A través de su cuenta en Twitter, el jefe de Gobierno apuntó que la vida y obra de ese patriota son fuentes de inspiración para las nuevas generaciones de cubanos.

Villena (1899-1934) fue un intelectual, escritor y revolucionario cubano de las décadas de 1920 y 1930, que desde muy joven se vinculó a la lucha contra la corrupción y el entreguismo de los gobiernos republicanos de la isla.

En 1923, lideró la denuncia de jóvenes contra el gobierno corrupto del presidente de Alfredo Zayas (1921-1925), conocida como Protesta de los Trece, y fue fundador del Grupo Minorista, que reunió a creadores de las ciencias sociales, artistas, literatos, músicos y a creadores en general, en torno a la causa del patriotismo y el antiimperialismo.

Como dirigente del Partido Comunista de Cuba dirigió la huelga general revolucionaria que derribó la dictadura de Gerardo Machado en agosto de 1933.

Poeta reconocido desde su temprana juventud tuvo, sin embargo, una escasa obra, debido a que enfocó todas sus energías a la lucha revolucionaria y partidista.

Falleció en enero de 1934, a los 35 años de edad, víctima de una afección pulmonar. (Fuente/PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/282963-primer-ministro-marrero-recuerda-a-destacado-revolucionario-de-cuba>



**Radio Habana Cuba**